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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

Я шел к этому выбору постепенно, сначала я закончил Гомельский 

государственный медицинский колледж и, естественно, дальнейшую 

учебу хотел продолжить в Гомеле, этот выбор был лучшим во всех 

смыслах для меня. 

 

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов 

прочих высших учебных заведений? 

Мне кажется, что это рационализм, осознанный подход к своей учебе и 

понимание всех сложностей, которые могут быть в медицинском 

университете и которых нет в других. 



3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления? 

Никаких неожиданностей не было, все подобное я уже проходил в 

колледже, а к объему информации и учебе я был готов заранее, так как я 

знал, что мне предстоит. 

 

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы 

быть успешным студентом медвуза? 

Заинтересованность, рационализм, спокойствие. 

 

5. Как Вы думаете, какое событие вы будете помнить и спустя 

десятилетия после окончания медуниверситета? 

Событий очень много, но для меня это то, первое чувство, когда я 

осознал, что поступил в университет после усердной подготовки. Это как 

награда за проделанную работу. 

 





6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно 

нужно делать для поступления в медицинский университет? 

Задать себе вопрос, готов ли он морально и физически к тому объему и 

трудностям, какие есть в университете. Потому что это резкий переход 

от простого к сложному. 

 

7.  Три лучших события студенческой жизни.  

Момент поступления, знакомство с однокурсниками и преподавателями. 

А, самое главное, это формирование зрелой  личности, осознающей свой 

дальнейший путь.   

 

8. Самый сложный экзамен, почему? 

Биохимия второго курса, потому что много циклов, которые надо было 

учить наизусть. 



9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов. 

Каждый преподаватель за все время обучения дал что-то свое, чему-то 

научил. Я не думаю, что выделять кого-то - это правильно. Но, конечно 

же, больше всему научили преподаватели наших профильных кафедр. 

 

10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

Я думаю, что оно достаточно, особенно в теоретическом плане. 

 

11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Это тот максимум знаний, который мог получить для себя и осознание 

того, что я смог это сделать.  





12. Вы выпускник пятого курса. С высоты полученных знаний и 

опыта что бы Вы могли сказать себе первокурснику? 

Подходить разумно к личному времени и своим силам. Не стараться 

выучить все сразу, каждый предмет, а дифференцированно подходить к 

этому. Не доводить себя до переутомления и не вгонять себя в стресс из-

за неудач.  

 

13. Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно 

эту специализацию? Отличается ли этот выбор от Ваших 

представлений о профессии на первых курсах университета? 

Это самый сложный вопрос. Потому что на момент поступления всегда 

есть чувство навязчивости. Не хватает опыта осознания особенностей 

каждой специальности. Все это приходит спустя годы обучения, но все 

же для меня это трудный выбор. На данный момент я планирую выбрать 

специальность лучевой диагностики и остаться работать в Гомеле. Но все 

может быть, так что увидим. 


